
 Protokoll

Sitzung des Elternrates des Landesgymnasiums für Sport Leipzig vom 27.05.2015  

Anwesend
Daniela Höcke, Werner Lauer, Evelyn Ott, Ronny Frenzel, Andrea Mbendjamen, Dorit Künitz, ines Winter, 
Heike Bime, Cornelia Behr, Beate Schaller, Elke Grollmisch, Steffen Grollmisch, Jörn Glasner, Thomas Farken
Gäste: SL Herr D.Rädler , Beratungslehrerin Frau D.Strotzer , Schulbibliothek Frau M.Klabunde , Frau 
J.Riedel
______________________________________________________________________________________

1. Zur Speisenversorgung ; Antrag B&C , neue Befragung
Verpflegungskonzeption wir zielstrebig umgesetzt, die Qualität des Essen wird als gut bewertet.
In einer neuen Umfrage (Herr Hunger Ernährungsberater) sollten festgestellt werden: 

 Altersstruktur der Essenteilnehmer ( vor allem  Mittags)
 Gibt es einen Konsens bei künftigen Preiserhöhungen diese auf das Mittagessen zu konzentrieren
 Wie können die älteren Jahrgänge kontinuierlicher in die Mittagsversorgung einbezogen werden.

Der Caterer  B&C stellte im Zusammenhang mit dem „ Mindestlohngesetz“ der Antrag auf Preiserhöhung um 15 Ct.
Ein wirtschaftlicher Geschäftsbetrieb ist ansonsten nicht mehr realisierbar. Nach Beratung der Schulleitung und des 
SER mit B&C unter Vorlage der wirtschaftlichen Kennziffern wird der Antrag der Schulkonferenz  zur Beschlussfassung 
empfohlen. Analog der Preiserhöhung an der Sportoberschule und der  SHS wird einer Preiserhöhung um  15 Ct. je 
Portion ab dem Schuljahr 2015/2016 zugestimmt. Beschlussvorlage zur Schulkonferenz am 03.06.15.

2.  Auswertung Berufsinformationsmesse vom 01.04.2015
Die Vorträge waren auch im 4. Jahrgang von hoher Qualität und wurden als gut bewertet. Probleme dort,
wo zum 2.oder 3. mal derselbe Vortrag besucht wurde (neues Referenten-Fachgebiet)
.Der Besuch der Infostände war sehr gering. (es fehlten ca. 50 Schüler aus unterschiedlichen Gründen).
Ein neues Gesamtkonzept der Berufsberatung wurde durch Fr.Strotzer  erarbeitet.
Start in der 9.Kl. mit einer Kompaktwoche und ab der 10.Kl. Teilnahme an der BIM.
2015/16 werden die Infostände weggelassen und es gibt  2 Vorträge je Schüler.
Über die schuleigenen Medien erfolgt noch zeitiger die Information.
Es gab den Vorschlag mit  ansässigen Konzernen (BMW, Siemens) über Kooperationen zur Ausbildung +Sportler-
laufbahn  zu verhandeln.

3. Ausrichtung  künftiger Schulfest e
Inhaltliche Ausrichtung und Rahmen sollen mit Schülerrat, SER und Partnern weiter diskutiert werden.
Konzentration au f ein Fest zu Beginn des Schuljahres (Herbst). Inhalte konzentrieren auf jüngere Zielgruppen um 
Angebote der Schule zu präsentieren ( Förderverein bis Schulband)  Treffen der Eltern der Klassen  5- ? .
Zu Beginn des neuen Schuljahres erfolgt die Vorbereitung in einer  AG aus Bibliothek/Schulklub, Schülerrat und 
Elternrat.

4.    Informationen :
*Konzentration  von Klassenarbeiten 10.Kl./ zu wenig Noten im 2.Hj.:
Schuljahresarbeitsplan als tägliches Arbeitsinstrument, Schuljahresplan auch mit Profilsportlehrer/Vereinstrainern 
abstimmen.  Bei Problemen  wie z.B. Häufung von Klassenarbeiten innerhalb einer Woche, sollen Schülervertreter der 
Klassen dies mit Fachlehrern/  Klassenleiter klären mglw. auch  Info in Briefkasten der Schulleitung,
*Lernförderung :Verfahrensweise neu bei Gruppenstunden ( Ausfall von Teilnehmern).
Münzfernsprecher im Foyer wird abgebaut.

5.  Termin nächstes Treffen:
Mittwoch, den 24.06.2015, 17.00 Uhr im Restaurant  Mückenschlösschen

Protokoll erstellt von Werner Lauer


